



第24号

Email izumi-j@kanazawa-city.ed.jp

# 泉中だより

令和6年10月30(水)

## いしかわ教育ウィーク始まる！

11月1日(金)～7日(木)の「いしかわ教育ウィーク」に合わせ、学校の様子を公開いたします。あいにく3連休や3年生の統一テストと重なったため、公開日は限定されますが、ご都合が合えば、ご来校ください。泉中では、文化ウィーク期間として、各フロアに夏休み一人一研究の金賞受賞作品や美術科の作品、総合的な学習の時間の取組などを展示しております。授業参観と合わせて、生徒たちの取組の成果をぜひご覧ください。

### 【学校公開日時】

11/1(金)、5(火)、7(木) 全日9:00～12:00



## 花植えボランティアさん、ありがとう！

29日(火)、地域のボランティアさんと美化委員による花の苗植えが行われました。松下ガーデンさんの指導の下、38個のプランターにパンジーやビオラなど3株ずつが植えられました。これらの花は寒さに強いため、冬を乗り越え、来年の夏まで私たちの目を楽しませてくれるそうです。

様々な場面で、地域の方々の優しさ、温かさを感じ、泉中は本当に地域の方々に支えられている学校であることを実感しました。地域の皆さん、美化委員の皆さん、本当にありがとうございました。



## 保護者の皆様にお知らせ

先日より、学校電話に自動録音機能が設定されました。お急ぎの時などにはご迷惑をおかけしますが、電話対応の際のトラブル防止のため、何卒ご理解ください。また、自動音声対応時間の変更についても11月半ばを予定しております。変更後の自動音声対応時刻は、

(平日) 18:30(現行19:00)～7:30 となります。

合わせて、ご理解の程よろしくお願い申し上げます。